

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Mai 2017

Betriebsversammlung DB Netz AG, Regionale Instandsetzung Südwest

Am Mittwoch hat die DB Netz AG, Regionale Instandsetzung Südwest, ihre Betriebsversammlung durchgeführt.



Auf der Versammlung war von der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe Vincent Chomyn und von der GUV/FAKULTA Andi Bach und Michael Eckel mit einem Stand vertreten.

Es wurden die Leistungen der EVG, des Fonds soziale Sicherung und der GUV/FAKULTA präsentiert. Unterstützt wurden die Kollegen durch die EVG-Betriebsgruppe, vertreten durch Bernhard Peter. Von besonderem Interesse war der Tarifabschluss im Dezember 2016 mit dem EVG-Wahlmodell.